

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 25. Mai 2010

Alles dreht sich um... den Mühlentag 2010

Ganz nach dem Motto "Ab in die Mitte" alles dreht sich um... stand am gestrigen Mühlentag die Brückenmühle, das historische Wahrzeichen der Stadt, im Mittelpunkt. Der Geschichtsverein hatte ein buntes Programm zusammen gestellt. Es gab Spezialitäten, wie z.B. Mühlrädchen vom Grill und vieles mehr. Die Führungen in der Mühle waren wieder sehr beliebt. Bei wunderschönem Wetter kamen mehr als 2.000 Gäste. Der Mühlentag war ein voller Erfolg.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)